

Date :

التاريخ : 27 مارس 2022

Mr. Hamed Ahmed Ali
Chief Executive Officer
Dubai Financial Market

السيد/ حامد أحمد علي المحترم،،،
الرئيس التنفيذي
سوق دبي المالي

Greeting ,,,

تحية طيبة وبعد ،،،

Please note that the Board of Directors Meeting of International Financial Advisors Holding Company will be held on Thursday 31/03/2022, at 01:30 PM to discuss & approve the following items :

يرجى الإحاطة بأن مجلس إدارة شركة الإستشارات المالية الدولية القابضة سوف يجتمع يوم الخميس الموافق 2022/03/31 في تمام الساعة الواحدة والنصف ظهراً وذلك من أجل مناقشة واعتماد البنود التالية :

1. The company's annual financial statements for the year ended December 31, 2021.

1. البيانات المالية السنوية للشركة للسنة المالية المنتهية في 2021/12/31 .

2. The Company's AGM agenda and its recommendation on annual profits for the year ended December 31, 2021, and recommendation on the reappointment of the External Auditor for financial year 2022.

2. جدول أعمال الجمعية العامة العادية للشركة ومايتضمنه من التوصية بشأن الأرباح السنوية للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2021 ، والتوصية بشأن إعادة تعيين مراقب الحسابات الخارجي للسنة المالية 2022 .

3. Delisting of the company's share from Dubai Financial Market.

3. إلغاء إدراج سهم الشركة من سوق دبي المالي .

4. Other items on the agenda

4. البنود الأخرى المدرجة على جدول الأعمال .

Regards ,

وتفضلوا بقبول فائق التحية والتقدير ،،،



صالح صالح السلمي
نائب رئيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي

Saleh Saleh Al-Selmi

Vice Chairman & C.E.O